

OMC: el comercio mundial de mercancías podría recuperarse modestamente en el corto plazo.



El hecho: La Organización Mundial de Comercio (OMC) publicó su Barómetro de Comercio de Mercancías, índice que proporciona información en tiempo real sobre la trayectoria del comercio de mercancías con relación a las tendencias recientes. En esta ocasión, el indicador arrojó un valor de 100.6 puntos, cifra por encima del índice de volumen de comercio de mercancías y ligeramente superior al valor base 100. No obstante, durante el tercer trimestre de 2023, el volumen de comercio de mercancías desaceleró 0.4% con respecto al trimestre anterior, y 2.5% con respecto al mismo periodo en 2022.



Lo importante: Los valores considerados en el barómetro de mercancías registraron un comportamiento neutro en el balance. Índices como las órdenes de exportación (101.7) y los fletes aéreos (102.3) aumentaron ligeramente por encima de la tendencia, mientras que los valores del transporte de contenedores (98.6) y del comercio de materias primas (99.1) se mantuvieron ligeramente por debajo de lo registrado en septiembre de 2023. A pesar de perder impulso de manera reciente, el índice de productos automotrices permaneció por encima de la tendencia (106.3); asimismo, se revisó a la baja un repunte en el comercio de componentes electrónicos (95.6).



A tener en cuenta: El comercio mundial de mercancías podría repuntar en 2024 al recuperarse de un crecimiento inferior a la media en 2023. No obstante, esta recuperación podría verse fácilmente afectada por los conflictos regionales y la persistencia de las tensiones geopolíticas, entre ellos, los ataques de piratas Hutíes a buques de carga en el mar Rojo, y la profundización del conflicto Rusia - Ucrania.

Índices del Barómetro de Comercio de Mercancías

